



## Information zum Glasfaserausbau in Neuburg an der Donau

Unsere Grüne Glasfaser (UGG) informiert über den weiteren Glasfaserausbau in Neuburg an der Donau.

Nach sorgfältiger Prüfung der aktuellen Rahmenbedingungen ist UGG leider zu dem Entschluss gekommen, dass ein Ausbau wie er in Neuburg an der Donau ursprünglich geplant war, eigenwirtschaftlich nicht mehr zu realisieren ist. Jene **Ausbaugebiete**, welche UGG bereits begonnen hat **werden aber wie geplant finalisiert** und alle Haushalte **mit abgeschlossenen Glasfaserverträgen** aus diesem Gebiet, werden an das Netz der UGG angeschlossen.

Der **Grund für die Entscheidung** der UGG liegt darin, wie sich der Wettbewerb in Neuburg entwickelt hat. **Wir möchten einen Überbau mehrerer Glasfaseranbieter unbedingt vermeiden.** Ein Überbau ist sowohl ökonomisch als auch wirtschaftlich nicht sinnvoll, da er Planungsressourcen beim Ausbau mehrfach beschäftigt und die Stadt unnötig lange mit Bauarbeiten belastet. Darüber hinaus schadet ein Überbau dem Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger in den Netzausbau.

In Gebieten, in denen UGG nun nicht mehr ausbaut, **kommen die Internetanbieter auf die betroffenen Kunden zu** und informieren, dass kein Anschluss durch UGG und dem Anbieter erfolgt. **In den UGG Ausbaugebieten können unter [Glasfaserausbau in Neuburg a.d.Donau | Unsere Grüne Glasfaser](#) weiterhin Glasfaseranschlüsse beantragt werden.**

UGG **bedankt sich bei den Verantwortlichen** in Neuburg an der Donau für die **sehr gute Zusammenarbeit** und bedauert, nicht mehr Haushalte in Neuburg ans Glasfasernetz der UGG anschließen zu können. Wir freuen uns jedoch für die Bürgerinnen und Bürger, dass der Glasfaserausbau in Neuburg an der Donau weiter vorankommt.